
 
 
 
 
 

 
 
 
Gli studenti, i ricercatori e i docenti del Dottorato in Scienze Ambientali e dei Corsi di Studio in 
Scienze Ambientali e Analisi e Gestione dell’Ambiente dell’Università di Bologna con sede a 
Ravenna, in collaborazione con la Fondazione Flaminia propongono una giornata di incontro sul 
tema  

Io stud io l’ambient e 
 

 
 
Venerdi 20 maggio 2011 presso il Palazzo dei Congressi di Ravenna i dottorandi in Scienze 
Ambientali presenteranno i risultati delle proprie ricerche attraverso l’esposizione di poster 
concernenti le diverse tematiche ambientali affrontate (pianificazione del territorio, gestione 
dell’ambiente costiero, inquinamento, produzione di energia, valutazione d’impatto ambientale, 
ecc.). Saranno presenti a fianco dei poster per approfondire gli argomenti e fornire chiarimenti agli 
interessati. Altre ricerche di interesse, condotte nei diversi laboratori, saranno presentate dai 
laureandi. Inoltre, ancora mediante Poster e con la presenza di studenti e docenti, saranno illustrati 
i contenuti dei Corsi di Studio. 
 
L'obiettivo è far conoscere all’esterno delle mura universitarie la figura del Dottore e del Dottore di 
Ricerca in Scienze Ambientali, promuovere le competenze acquisite comunicandole ad altri 
studenti, studiosi e cittadini, ma anche al mondo dell’industria e agli operatori del territorio.  
 
La mattinata (dalle 10 alle 12:30), alla visita da parte delle Scuole, per promuovere la cultura 
dell’ambiente e far conoscere la figura dello scienziato ambientale. 
 
Nel pomeriggio (dalle 14 alle 18), sono invitati anche i rappresentanti di Enti, Imprese, Società - 
non soltanto locali - per favorire un contatto diretto con chi può aprire ai Dottori le porte del mondo 
del lavoro. 
 
Oltre a favorire lo scambio culturale fra studenti di scuola media superiore, operatori economici e 
studenti universitari, la giornata costituirà un'occasione di confronto con i Docenti dei Corsi di 
Studio e di Dottorato su cosa significa “studiare l’ambiente” e su quali tematiche ambientali 
dovrebbero essere studiate in priorità. 
 
Sperando che questo invito possa essere colto positivamente porgiamo i nostri più cordiali saluti 
  
Prof.ssa Elena Fabbri, Presidente dei Corsi di Studio in Scienze Ambientali e Analisi e Gestione 
dell’Ambiente 
 
Prof. Enrico Dinelli, Coordinatore del Dottorato in Tutela e Gestione dell'Ambiente 
 
 
Prof. Andrea Contin, Direttore del Centro Interdipartimentale per la Ricerca nelle Scienze 
Ambientali 


